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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Frühjahr dieses Jahres wurde auf einer sehr gut besuchten Bürgerversammlung eine Aussage der 
Verwaltung zu den Vorflutersystemen im ostelbischen Raum dahingehend gemacht, dass es dort 
Untersuchungen durch die Fachhochschule in diesem Jahr geben wird und das Ende des Jahres den 
Bürgern ein erster Sachstand dazu vermittelt werden soll. Nun haben einige Bürger nachgefragt, 
weil ja das Interesse sehr groß ist, gerade in diesem Bereich und haben die Antwort bekommen, 
dass die Dinge sich wahrscheinlich ein bisschen hinziehen werden. 
 
Meine Stellungnahme dazu ist, dass ich Sie bitten möchte, diesem Problem des Hochwassers und 
allen Dingen, die damit zusammenhängen, insbesondere den Vorflutersystemen, weiterhin 
genügende Aufmerksamkeit zu widmen, weil die Bürger im ostelbischen Raum ein hochgradiges 
Interesse daran haben. Wir müssen alles  unterstützen, dass die Termine gehalten werden und auch 
derartige Aussagen. Ich bitte sie dahingehend darauf einzuwirken, dass wir zu mindestens im 
Herbst, die geplanten erste Ergebnisse der Fachhochschule vorlegen können. 
 
Meine Frage dazu, ob dieser Termin auch gehalten werden kann und ist der Vertrag bereits 
abgeschlossen worden? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 


